

ふくしまっ子

# 体力向上総合プロジェクト

H28. 7. 29  
第18号  
福島県教育庁  
健康教育課

## 『ダメ。ゼッタイ』。福島県普及運動』

～「ダメ。ゼッタイ。国際協力で薬物乱用をなくしましょう」～

「ダメ。ゼッタイ。国際協力で薬物乱用をなくしましょう」をスローガンに6・26街頭キャンペーンが県内各地で行われました。

この運動は、新国連薬物乱用根絶宣言（2009～2019年）の支援事業の一環として、県民一人一人の薬物乱用問題に対する意識を高め、併せて、国連決議による「6・26国際麻薬乱用撲滅デー」の普及を行うものです。



写真は、6月25日に会津若松市で行われた『ヤング街頭キャンペーンセレモニー』の様子です。

「ダメ。ゼッタイ。」麻薬乱用撲滅宣が行われた後、参加者によって、街頭にて薬物乱用防止のメッセージが伝えられました。



子ども達が一線を越えないように心のハードルを高めるためには、教科担当の授業のみでなく、学校薬剤師等の専門家を活用することが重要です。



薬物乱用防止教室を実施していきましょう。

（文責 健康教育課 指導主事 関本）